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Enquête publique Desserte de Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Je donne un avis FAVORABLE à la déviation de Ste gemme pour plusieurs raisons :

1- la sécurité tout d'abord, avec plus de 10000 véhicules et 2000 poids lourds en moins à
traverser nos villages l'objectif est de minimiser les risques d'accident, voire éloigner les
risques les plus dangereux comme le transport des matières dangereuses, 

2- aérer et fluidifier les communes actuellement traversées par ces flux de véhicules,
redonner un sens aux centres bourgs pour les piétons, vélos, riverains et touristes en
promenade

3- valoriser nos centres bourgs qui deviendraient plus paisibles,

4- répondre à une attente de plusieurs décennies avec une meilleure desserte de la ville
centre Luçon, 

5- desservir plus largement et facilement le Sud Vendée,

6- donner un sens au travail de concertation de plusieurs mois avec les acteurs locaux du
territoire et le monde agricole.

Merci de m'avoir lu

Respectueusement.
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